
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00024            DEL  02/08/2022 

 

OGGETTO :    MARKETING TERRITORIALE € 20.000 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 2 del mese di agosto, alle ore 10:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Burdi  

 



 

Il Presidente della 1 CCP riferisce: 

MANIFESTAZIONE DI INTERESSE PER IL MARKETING TERRITORIALE:  “ALLA SCOPERTA DI ANTICHI SAPORI 

E SAPERI  2° EDIZIONE ”  

L’attuale disciplina costituzionale, introdotta con legge costituzionale n. 3 del 2001, ha riscritto il ruolo degli 

enti territoriali che è risultato rafforzato sia sul piano delle funzioni amministrative sia sotto il profilo di 

quelle programmatorie. Il Comune, in particolare, è l’ente più vicino al cittadino, il primo punto di 

riferimento, dotato di ampia autonomia con competenza amministrativa generale, al quale sono stati 

trasferite anche le competenze e gli strumenti necessari per attuare le politiche di promozione dello 

sviluppo economico del territorio.  

In questo contesto assume un ruolo rilevante il marketing territoriale, che attraverso le strategie e le 

attività programmatiche, mira allo sviluppo, al rilancio economico e sociale e alla valorizzazione del 

territorio.  

Alla luce di tanto, in considerazione delle funzioni proprie attribuite ai Municipi  dall’art. 53 Reg. decentr. 

Amm, in ragione altresì della competenza per materia assegnata alla 1 CCP, si propone di avviare uno 

studio di proposte inerenti la valorizzazione del territorio nelle sue connotazioni storico- culturali - 

gastronomiche, mediante  una Manifestazione di Interesse rivolta alle realtà associative attive sul 

Municipio4. 

La Manifestazione d ‘interesse avrà come titolo: “ALLA SCOPERTA DI ANTICHI SAPORI E SAPERI 2° 

EDIZIONE“, in quanto dovrà elaborare un piano strategico di progetti interconnessi e complementari che 

riflettano azioni tese a valorizzare i prodotti tipici locali ( olio e olive per Loseto, mandorle per Ceglie, pane 

per Carbonara) che,  storicamente, hanno costituito la base dell’economia del territorio, senza tralasciare la 

dimensione storico-culturale evolutiva nel tempo. 

La 1 CCP, con verbale n. 146 del 29/07/2022, stante il successo riscosso nella passata edizione della 

manifestazione, intende riproporre le attività che sono state realizzate con alcune integrazioni.  

Ha deciso, pertanto, di proporre nell’ampio panorama di iniziative, determinate attività, tra cui due 

presentazioni di libri inerenti la storia del territorio del Municipio 4,  in occasione del centenario 

dell’inaugurazione del Monumento ai Caduti di Ceglie del Campo, con particolare attenzione agli scritti 

dello storico locale Vincenzo Roppo. 

Inoltre,  tra le iniziative proposte, è previsto lo svolgimento di cinque concerti musicali che evidenzino gli 

aspetti caratteristici del territorio (storici, culturali e gastronomici), che saranno svolti in siti caratteristici  

presenti nel Municipio 4. In particolare, un concerto musicale sarà organizzato in occasione del centenario 

dell’inaugurazione del Monumento ai Caduti di Ceglie del Campo il 14/10/2022. 

Sarà prevista, altresì, una giornata-evento volta  a promuovere e premiare le eccellenze gastronomiche del 

territorio. 

 

Il fondo destinato per la manifestazione è pari a massimo € 20.000. 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione del parere 

che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al 

Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 



 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 UDITA la relazione della Presidente;  

 PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 

 SENTITI i diversi interventi; 

 VISTO il verbale della 1 CPP  n. 146 del 29/07/2022;  

 PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del Direttore del 

Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

 ASCOLTATA la proposta finale formulata dal Presidente; 

 VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1) ESPRIMERE, parere ………………..  

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di provvedere per competenza  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Possiamo passare al sesto punto iscritto all’Ordine del 

Giorno “Marketing territoriale”, la parola al Presidente 

della Prima Commissione. 

 

Consigliere Maselli 

Grazie, Presidente. Manifestazione di interesse per il 

marketing territoriale alla scoperta di antichi sapori e 

saperi seconda edizione, l’attuale disciplina 

costituzionale introdotta con la legge costituzionale n. 

3/2001 ha riscritto il ruolo degli enti territoriali che è 

risultato rafforzato sia sul piano delle funzioni 

amministrative, sia sotto il profilo di quelle 

programmatiche, il Comune in particolar è l’ente più vicino 

al cittadino, il primo punto di riferimento dotato di ampia 

autonomia con competenza amministrativa generale al quale 

sono state trasferite anche le competenze e gli strumenti 

necessari per attuare le politiche di promozione dello 

sviluppo economico del territorio. In questo contesto 

assume un ruolo rilevante il marketing territoriale che 

attraverso le strategie, le attività programmatiche mira 

allo sviluppo, al rilancio economico e sociale e alla 

valorizzazione del territorio. Alla luce di tanto in 

considerazione delle funzioni proprie attribuite ai 

Municipi dall’art. 53 del decentramento amministrativo in 

ragione altresì della competenza per materia assegnata alla 

Prima Commissione si propone di avviare uno studio di 



proposte inerenti alla valorizzazione del territorio nelle 

sue connotazioni storico-culturali gastronomiche mediante 

una manifestazione d’interesse rivolta alla realtà 

associative attive sul Municipio 4. La manifestazione di 

interesse avrà come titolo “Alla scoperta di antichi sapori 

e saperi – seconda edizione”, in quanto dovrà elaborare un 

piano strategico di progetti interconnessi e complementari 

che riflettano azioni tese a valorizzare i prodotti tipici 

locali, olio, olive per Loseto, mandorle per Ceglie e pane 

per Carbonara che storicamente hanno costituito la base 

economica del territorio senza tralasciare le dimensioni 

storico-culturale evolutive nel tempo. La Prima Commissione 

con verbale n. 146 del 29 luglio stante il successo 

riscosso nella passata edizione della manifestazione 

intende riproporre le attività che sono state realizzate 

con alcune integrazione, ha deciso pertanto nell’ampio 

panorama di iniziative determinate attività tra cui due 

presentazioni di libri inerenti la storia del territorio 

del Municipio 4 in occasione del centenario 

dell’inaugurazione del monumento ai caduti di celebrità, 

con particolare attenzione agli scritti dello storico 

locale Vincenzo Roppo, inoltre tra le iniziative proposte è 

previsto lo svolgimento di cinque concerti musicali che 

evidenzino gli aspetti caratteristici del territorio 

storici, culturali e gastronomici che saranno svolti in 

siti caratteristici presenti nel Municipio 4 ed in 



particolare un concerto musicale sarà organizzato in 

occasione del centenario dell’inaugurazione del monumento 

ai caduti di (incomprensibile) il 14 ottobre 2022. Sarà 

prevista altresì una giornata evento volta a promuovere e 

premiare le eccellenze gastronomiche del territorio. Il 

fondo destinato per la manifestazione è pari a massimo 

20.000 euro, esaminata la documentazione pervenuta al fine 

di giungere ad una seria e motivata valutazione del parere 

che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, 

acquisite tali indicazioni tanto si rassegna al Consiglio 

per le definitive determinazioni in merito, grazie, 

Presidente. 

 

Presidente 

Grazie. Ci sono interventi? La parola al Consigliere Nicola 

Quaranta. 

 

Consigliere Nicola Quaranta 

Buongiorno. Io stamattina la prima cosa che vorrei 

evidenziare è che purtroppo ancora una volta noi stiamo 

affrontando le questioni anche importanti, per me è 

importante è il ruolo che noi svolgiamo perché noi non è 

che amministriamo milioni di euro, però qualche volta che 

c’è la possibilità di (incomprensibile) qualche soldino 

vorremmo qualche..., infatti stamattina un collega in 

Commissione di cui non faccio il nome perché non sono 



autorizzato gli chiedevo: “Ma tu cosa ne pensi?”, dice: 

“No, Nicola, non ho avuto per niente il tempo di vederlo”, 

quindi non ho avuto il tempo di leggere. Allora, fatto 

salvo e questa non è assolutamente una critica alla 

componente amministrativa di questo Municipio, però invece 

volevo evidenziare ancora una volta che io non ho capito 

perché le nostre cose si devono fare sempre così in maniera 

accelerata per non dire assolutamente (incomprensibile) 

perché io stamattina ho dato anche io un’occhiata, non è 

che ci ho capito tanto al di là di qualcosa, per esempio 

quando dice che il Comune è l’ente più vicino al cittadino, 

più che il Comune ci dovrebbe essere il Municipio, vabbè, 

ma questo è di poco conto, però 20.000 euro, secondo me 

l’errore che viene fatto è che dice viste le attività 

svolte nella passata edizione che hanno avuto successo le 

riproponiamo, però questa dovrebbe essere una delibera, non 

è che noi possiamo dire visto, andrebbe rielencato, 

rievidenziato, rinarrato quello che si è fatto perché se no 

si esprime un parere sulla passata edizione, mi sembra 

veramente una maniera molto sbrigativa di fare le cose. Poi 

leggevo di concerti, io chiedo scusa perché non sono 

preparato, però ripeto il tempo che avevamo avuto è quello 

che è stato, leggevo di concerti, cinque concerti musicali 

che evidenzino gli aspetti caratteristici del territorio, 

io sinceramente non ci ho capito niente, questi concerti 

saranno tematici? Io non ho capito, cioè sarebbe 



preferibile un maggior approfondimento, anche perché 

ribadisco per noi 20.000 euro è come se parliamo di 20 

milioni di euro, ce li sogniamo ultimamente 20.000 euro, 

quindi diciamo andare ad impegnare 20.000 euro su concerti, 

che sono questi concerti? Io ripeto non mi è chiaro, io 

pure faccio un passo indietro nel punto che abbiamo 

affrontato prima, anche lì, però ribadisco se qualcuno di 

noi ha ancora intenzione di dare un contributo deve essere 

messo nelle condizioni di poterlo fare perché se no così è 

veramente..., questo significa consegnarci nelle mani di 

qualcuno che decide lui qual è il nostro destino perché 

ripeto è appena abbozzato, è logico che la parte politica 

deve fare la parte politica e la parte amministrativa..., 

però anche il politico deve avere pure le idee un po' più 

chiare su quello che vuole perché ripeto concerti tematici, 

ma io è una cosa che non avevo mai sentito, giornata evento 

volta a promuovere le eccellenze gastronomiche del 

territorio e in che cosa consiste questa giornata evento? 

Ma ci rendiamo conto che facendo tutte queste cose alla 

fine arriva un’associazione che ci dà quattro cose e noi 

gli diamo 20.000 euro? Questo è il rischio che si corre 

perché purtroppo abbiamo pagato pegni in passato per questa 

forma di superficialità, io ripeto un’idea non ce l’ho, io 

mi asterrò proprio per rispetto, però ribadisco per il 

futuro che ci sia data maggiore possibilità perché poi lei, 

Presidente, convoca per ogni minima cosa, congiunte e di 



qualsiasi tipo e perché non si può fare una congiunta per 

discutere tutti insieme per l’impegno di 20.000 euro? 

Questo dico, invece no, questo qua ce lo troviamo davanti 

stamattina dove noi andiamo a vedere stamattina che ci sono 

20.000 euro che impegniamo così, ripeto, quello che 

proponiamo è questo, lo sapete pure voi, però che dire più? 

Sarà prevista, leggevo un’altra cosa che mi colpiva prima, 

il fatto della passata edizione, la trovo molto scarna 

perché per impegnare 20.000 euro su un discorso del genere 

si poteva essere molto circostanziati, mettere dei paletti 

ben precisi in modo da non incorrere in (audio disturbato), 

proprio parlando in linguaggio terra terra, però il 

significato è questo, grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Quaranta. Ci sono altri interventi? 

La Consigliera Abbinante. 

 

Consigliera Abbinante 

Grazie, Presidente, buongiorno a tutti. Per quanto riguarda 

il marketing territoriale ho più volte dato i miei 

riscontri per le varie attività per cui si poteva far rete 

attraverso questi soldi che sono arrivati finalmente e 

quindi sostenere varie manifestazioni per cui 

l’ergonomicità (audio disturbato) e quindi avevo proposto 

di sostenere i giochi che fanno nelle contrade a Ceglie che 



raccontano la storicità di Ceglie, l’antica 

(incomprensibile), sono manifestazioni per cui raccontano 

la storia e collegare poi tutti i prodotti tipici storici 

del nostro territorio, collegarsi poi con Loseto ed infine 

perché no trovare qualche sconto anche per il comprensorio 

Santa Rita, però che cosa accade? Che finalmente ci 

ascoltano, ma con una priorità che devono essere 

accantonate e questo per me fa parte della dichiarazione di 

voto che non sono favorevole alla proposta, grazie. 

 

Presidente 

Grazie alla Consigliera Abbinante. Ci sono altri 

interventi? Non ci sono interventi. Allora, io volevo 

semplicemente evidenziare quanto scritto anche nella 

proposta di delibera al quarto capoverso che la 

manifestazione d’interesse avrà come, eccetera, in quanto 

dovrà elaborare un piano strategico di progetti 

interconnessi e complementari che riflettano azioni intese 

a valorizzare i prodotti tipici locali che storicamente 

hanno costituito la base dell’economia del territorio senza 

tralasciare la dimensione storico-culturale del tempo e 

credo che qui ci sia la risposta a quello che dovrebbe 

essere il risultato finale, anche perché parliamo di una 

manifestazione di interesse, per cui al Municipio dovranno 

arrivare delle proposte che tengano conto di questo input 

dato dalla Prima Commissione che saranno esaminate e che 



diciamo la Prima Commissione da quello che io leggo ha 

voluto dire voi ci fate la proposta, però garantiteci anche 

un’attenzione al centenario, un’attenzione agli scritti di 

Vincenzo Roppo, dei momenti musicali proprio per arricchire 

la proposta. Inoltre come ha avuto modo di dire anche in 

sede di Commissione la Consigliera Abbinante va benissimo 

(audio disturbato), però ci siamo già confrontati sul fatto 

che bisogna tenere conto di quelli che sono i tempi diciamo 

dell’Amministrazione che non coincidono con i tempi diciamo 

dei comitati, delle associazioni che organizzano gli eventi 

perché noi oggi stiamo portando in Consiglio questa 

proposta, se sarà approvata il Municipio dovrà occuparsi di 

tutto il procedimento necessario e quindi conosciamo i 

tempi, nel caso ad esempio del (incomprensibile) di Ceglie 

parliamo della prima quindicina di ottobre e poi sarebbe 

forse propedeutico prioritario un incontro di confronto con 

diciamo i vari soggetti impegnati in attività 

(incomprensibile) territoriale a vario titolo, quindi mi 

premeva fare queste precisazioni. Se non ci sono altri 

interventi, possiamo passare alle dichiarazioni di voto se 

ce ne sono. Prego, Consigliere Quaranta. 

 

Consigliere Nicola Quaranta 

Sì, la cosa che ha evidenziato lei ora, Presidente, è la 

cosa che mi sfuggiva prima, cioè era quello che volevo dire 

in quanto si dovrà elaborare un piano strategico, cioè 



quindi gli eventuali soggetti che recepiranno questa 

manifestazione di interesse dovranno elaborare loro un 

piano strategico di progetti interconnessi e complementari, 

cioè ma non facevamo prima noi a dire cosa vogliamo? Questo 

è quello che volevo dire. Poi un’altra cosa, Presidente, 

rimettete spesso le medagliette della partecipazione, forse 

non era il caso di sentire prima le associazioni del 

territorio? Ecco, la manifestazione di interesse nel senso 

di un invito allargato, cioè discuterne con tutti perché 

forse avremmo potuto veramente mettere a frutto 

l’efficienticità del territorio perché così ribadisco mi 

sembra un po' troppo largo, invece ecco la partecipazione, 

la partecipazione che nasce dal basso, cioè per esempio per 

dirne una la proloco che il fine della proloco è quello di 

promuovere lo sviluppo socioculturale del territorio la 

proloco forse doveva essere la prima, ma non voglio fare 

una (audio disturbato), assolutamente, però io avrei 

invitato le associazioni e diciamo vedere un attimino tutti 

insieme se si riusciva a fare una proposta organica, è 

logico che la responsabilità finale è sempre in capo a noi, 

però io le avrei sentite prima le associazioni perché 

questo mi sembra un modo giusto di fare partecipazione, se 

poi invece credo e spero soprattutto che non sia così, se 

invece poi sono state sentite alcune e quindi alcune sono 

già pronte a recepire questa manifestazione d’interesse 

questa sarebbe una scorrettezza, spero che non sia stata 



fatta una cosa del genere perché così significa poi 

avvantaggiare dei soggetti rispetto ad altri, però 

ribadisco credo che non sia questo il caso. Quindi forse 

avremmo dovuto anche adattare e provare ad invitare le 

associazioni culturali del territorio che comunque ci 

garantiscono tanti eventi gratuitamente a loro spese con 

tutti i sacrifici, questo forse sarebbe stato un momento 

per coinvolgere e per vedere un attimo di fare una cosa più 

bella, una cosa che veramente dava lustro e promuoveva il 

territorio, però non si è fatto, speriamo che questo ci 

voglia essere di lezione per la prossima volta, ormai siamo 

da 3 anni qui, ma il modus operandi rimane inalterato, 

quindi poi non è che ci sono tante speranze, però se voi 

decidete di andare avanti così fate pure, però si potrebbe 

sicuramente fare di più e meglio, grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Quaranta. Ci sono altri interventi? 

Consigliere Cascione, prego. 

 

Consigliere Cascione 

Buongiorno a tutti. Volevo dire soltanto una cosa, in 

merito al pane di Carbonara abbiamo avuto diverse richieste 

da alcuni soggetti che hanno fatto la manifestazione 

precedentemente, tipo Manganelli, in quanto non risulta da 

nessun testo e da nessuna diciamo parte, da nessuna fonte 



dove praticamente quando è nato il pane di Carbonara, 

quindi io consiglierei nella prossima stesura nella 

richiesta a chi farà la proposta di fare questa indagine e 

di rilasciare un piccolo testo o un’attestazione dove 

praticamente risaliamo tramite questa manifestazione il 

pane di Carbonara quando realmente è nato, ma anche la 

dicitura magari dei forni, cioè in questi giorni mi sono 

interfacciato con l’ingegner De Rosa che sappiamo tutti chi 

è dove lui sta facendo una ricucitura insomma di tutti 

questi forni dove risale che il forno più antico dovrebbe 

essere quello di Corso Vittorio Emanuele del 1700 circa, 

quindi sarebbe bello dare questa indicazione a chi farà si 

aggiudica questa manifestazione di interesse per avere 

diciamo delle indicazioni puntuali. Poi bisogna dire che 

quest’anno abbiamo 20.000 euro grazie diciamo..., perché 

fino all’anno scorso erano 10.000 euro, quindi ringraziamo 

anche l’intervento durante la conferenza dei Presidenti che 

abbiamo ottenuto questi ulteriori 10.000 euro, però 

condivido anche in parte l’intervento di Nicola Quaranta 

che bisogna condividere un po' su tutte le varie proposte e 

facciamo diciamo una condivisione un po' totale di questi 

interventi, di queste proposte perché strutturiamole un po' 

meglio proprio per non andare diciamo incontro a sorprese, 

quindi il mio voto sarà favorevole, però queste 

puntualizzazioni sarebbe bene portarle a chi presenta la 

manifestazione di interesse. Grazie. 



 

Presidente 

Grazie, Consigliere Cascione. Colgo l’occasione per 

ricordare che comunque l’ufficio incontra gli aggiudicatari 

dei bandi con delle manifestazioni di interesse, l’invito è 

rivolto sempre a tutti, quindi rinnovo questo invito e vi 

dico che la vostra presenza è sempre gradita in queste 

circostanze perché quattro occhi vedono meglio di due e 

otto ancora di più oltre che le orecchie che ascoltano, 

quindi sarebbe davvero bello se ci fosse anche un vostro 

coinvolgimento quando diciamo si incontrano gli 

aggiudicatari. Se non ci sono altri interventi, 

dichiarazioni di voto già fatta, ci sono altre 

dichiarazioni di voto? Possiamo passare alla votazione, 

dottoressa, stiamo votando per la manifestazione di 

interesse. 

 

Direttore  

Allora, punto 6 dell’Ordine del Giorno, votiamo con 

votazione nominale: 

Abbinante Mariella, contraria. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, assente. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, contraria. 

Fumai Domenico, astenuto. 



Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Nicola, contrario. 

Quaranta Michelangelo, favorevole. 

Saliano Vito, astenuto. 

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente, favorevole. 

Quindi abbiamo 7 favorevoli, 3 contrari e 2 astenuti. 

 

Presidente 

Il Consiglio del Municipio sentita la relazione del 

Presidente, presa visione della documentazione pervenuta, 

sentiti i diversi interventi, visto il verbale della Prima 

C.C.P. n. 146 del 29.07.2022, preso atto che sulla presente 

proposta di deliberazione è stato emesso il parere del 

Direttore del Municipio trattandosi di un mero atto di 

indirizzo, ascoltata la proposta finale (incomprensibile) 

dal Presidente, visto il vigente Regolamento sul 

decentramento amministrativo delibera di esprimere parere 

favorevole con 7 voti favorevoli e di dare mandato alla 

Direzione del Municipio di provvedere per competenza. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/08/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/08/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 04/08/2022 al 18/08/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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